
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00003            DEL  25/03/2022 

 

OGGETTO :    RINNOVO CONSULTA DELLE ASSOCIAZIONI MUNICIPIO 4 : 

RIAPERTURA BANDO 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 25 del mese di marzo, alle ore 10:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 



 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michelangelo Quaranta  

 



 

                             Il Presidente della 1 CCP, riferisce: 
 
Facendo seguito a quanto deliberato nella seduta del 24/02/2022, come da verbale 
n. 38, la 1CCP formula la proposta di riaprire il bando pubblico finalizzato ad 
acquisire nuove iscrizioni delle Associazioni che intendano collaborare per la 
Consulta delle Associazioni e degli Organismi operanti nel territorio del Municipio 4 
del Comune di Bari. Propongono altresì che l’Avviso resti in pubblicazione per un 
tempo minimo di 30 giorni. 
La 1 CCP ha esaminato la questione in data 22/02/2022, verbale n. 36, 24/02/2022 
come da verbale n. 38 e ha espresso parere favorevole a maggioranza dei suoi 
presenti.  
Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e 
motivata valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad 
esprimere, acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive 
determinazioni in merito. 
 

                                         IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

 
- UDITA la relazione del Presidente; 
 
- PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 
 
- SENTITI i diversi interventi; 
 
- VISTI i verbali della 1 CCP n. 36 del 22/02/2022, n. 38 del 24/02/2022; 
 
- PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il      
parere del Direttore della Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 
 
- ASCOLTATA la proposta finale formulata dal Presidente; 
 
- VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 
 
 
 

      DELIBERA 

 
1) ESPRIMERE parere ………………. sulla proposta 

 
2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio per i provvedimenti di 
competenza 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Consigliere Maselli 

Grazie, Presidente. Facendo seguito a quanto deliberato nella 

seduta del 24 febbraio 2022, come da verbale n. 38, la I 

Commissione formula la proposta di riaprire il bando pubblico 

finalizzato ad acquisire nuove iscrizioni delle associazioni 

che intendano collaborare per la consulta delle associazioni e 

degli organismi operanti nel territorio del Municipio 4 del 

Comune di Bari. Propongono altresì che l’avviso resti in 

pubblicazione per un periodo minimo di trenta giorni. La I 

Commissione ha esaminato la questione in data 22 febbraio con 

verbale n. 36 del 24 febbraio, come da verbale n. 38, e ha 

espresso parere favorevole a maggioranza dei suoi presenti. 

Quindi esaminata la documentazione pervenuta al fine di 

giungere ad una seria e motivata valutazione del parere che il 

Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere e acquisite 

tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le 

definitive determinazioni in merito. Grazie, Presidente.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Maselli. Ci sono interventi? Prego, 

Consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi 

Sì, buongiorno. Prendo atto di questa possibilità eventualmente 

di acquisire le nuove iscrizioni in questa consulta delle 

associazioni, ma molto spesso poi questa condivisione con le 



associazioni presenti nel territorio non viene effettuata in 

toto o anche con la compartecipazione dell’eventuale Consiglio. 

Nel dettaglio mi sto riferendo eventualmente anche alla 

candidatura che il Comune di Bari ha presentato per i fondi 

PNRR, quindi anche con la candidatura della riqualificazione 

dell’immobile presente in strada Chiancone e dell’eventuale 

birrificio e quant’altro. Sì, apriamo, com’è giusto che sia, le 

iscrizioni a questa consulta delle associazioni, ma poi questa 

consulta delle associazioni funziona, viene coinvolta nelle 

decisioni prese dalle istituzioni o è giusto per completare un 

tassello e quindi vedere, sapere e mettere a conoscenza che 

anche nel Municipio 4 esiste la consulta delle associazioni, 

esiste la consulta ed esistono le varie consulte? Ma poi queste 

consulte e queste associazioni vengono direttamente coinvolte, 

così come la mancanza della partecipazione ad eventuali fondi 

del PNRR? Io riprendo sempre la questione del PNRR e qui al di 

là delle bandiere e al di là dei colori politici, ahimè, il 

nostro Municipio non ha avuto e non ha la dovuta considerazione 

perché se non sfruttiamo questo momento storico dove ci saranno 

milioni di euro per questa riqualificazione della città di 

Bari. E quindi stiamo assistendo a riqualificazioni storiche, 

belle, assolutamente, che poi vedranno Bari una città europea, 

una città turistica, una città volta ad accogliere una 

pluralità di persone, però nel nostro Municipio questi bandi o 

questi fondi PNRR non saranno completamente utilizzati e mi 

riferisco anche alla mancanza di eventuali bandi per la 



riqualificazione del parco archeologico di Buterrito, come lei 

n’è ben a conoscenza. Quindi va bene, apriamo le nuove 

iscrizioni, poi fondamentalmente l’importante è che queste 

consulte funzionino e vengano direttamente coinvolte in tutte 

le attività che il Municipio e l’amministrazione comunale 

intende effettuare. 

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Burdi. Ci sono altri interventi? Prego, 

Consigliere.  

 

Consigliere Maselli 

Rispondo al Consigliere Burdi un attimo solo. Vincenzo, 

l’auspicio e l’intento del Municipio per l’eventuale riapertura 

del bando è proprio quello che ci auguriamo tutti quanti, che 

alla consulta possano aderire persone e associazioni che 

abbiano le capacità per poter fare quello che tu hai appena 

detto. E l’augurio di tutti quanti è non solo vedere la 

consulta come uno strumento per poter attingere pochi 

spiccioli, così com’è successo fino a poco tempo fa. Quindi 

l’augurio che noi tutti quanti ci facciamo è quello che alla 

consulta possano aderire persone con delle capacità che possano 

soddisfare e dare il rilancio della stessa consulta sul 

territorio. Grazie. 

 

Presidente 



Grazie, Consigliere Maselli. Ci sono altri interventi? Volevo 

dire io alcune cose, anche per rispondere un po’ a quello che 

ha detto il Consigliere Burdi e poi anche il Consigliere 

Maselli. Ci si augura che ci sia un rilancio delle attività 

della consulta perché pur ringraziando quelle poche 

associazioni che sono rimaste a far parte della consulta, però 

è necessario che si ampli il numero dei partecipanti, ma 

soprattutto che abbiano voglia di condividere l’esperienza, di 

mettersi in gioco e non di pensare che l’appartenenza alla 

consulta debba soltanto portare dei benefici di partecipazione 

ad eventuali bandi e quindi risorse economiche. Perché la vera 

forza della consulta sta proprio in questo, la capacità di fare 

rete, di fare squadra per essere poi degli attori, dei 

protagonisti dal punto di vista della proposta culturale sul 

territorio e non soltanto culturale, comunque devo dire. Quindi 

io ci tengo a ribadire, insomma, il mio grazie anche al 

Presidente uscente Anaclerio perché comunque è sempre stato 

molto puntuale nel suo impegno, ma anche alle associazioni che 

hanno continuato a conservare l’impegno appunto all’interno di 

questo organismo. Bene. Se non ci sono altri interventi 

potremmo passare alle dichiarazioni di voto, se ci sono 

dichiarazioni di voto. No. Dottoressa Cazzolla, possiamo 

procedere alla votazione tramite appello nominale. 

 

Direttore 

Grazie, Presidente. 



Allora procediamo con l’appello per la votazione. 

Abbinante Mariella, favorevole. 

Balzano Giuseppe, favorevole. 

Burdi Vincenzo, favorevole. 

Cascione Giulio, favorevole. 

Favia Annalisa, favorevole. 

Fumai Domenico, favorevole. 

Maselli Giuseppe, favorevole. 

Menolascina Vito Antonio, favorevole. 

Quaranta Nicola, favorevole. 

Quaranta Michelangelo, assente. 

Saliano Vito, favorevole. 

Scardigno Orsola, favorevole. 

Il Presidente, favorevole. 

Abbiamo 11 con i Consiglieri, più la Presidente, 12 voti 

favorevoli, all’unanimità. 

 

Presidente 

Grazie, Dottoressa. “Il Consiglio del Municipio udita la relazione 

del Presidente, sentiti i diversi interventi, visti i verbali 

della I CCP n. 36 e n. 38 rispettivamente del 22 e 24 febbraio 

2022, preso atto che sulla presente proposta di deliberazione è 

stato messo il parere del Direttore del Municipio trattandosi di 

mero atto d’indirizzo, visto il vigente regolamento sul 

decentramento amministrativo, delibera di esprimere parere 

favorevole con 12 voti su 12 voti, quindi all’unanimità dei 

presenti, sulla proposta di rinnovo consulta delle associazioni 

Municipio 4 e riapertura bando. E delibera di dare mandato alla 

direzione del Municipio per i provvedimenti di competenza”.  



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

F.to Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

04/05/2022 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 04/05/2022 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 04/05/2022 al 18/05/2022. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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